

2022年版

みんなの 合格 体験記

※ 進学した高校の50音順に掲載しております。

fフロンティア進学ゼミ

みんなの合格体験記

01

長い授業時間、深夜特訓、夕方特訓…はつきり言って超地獄でした。でも、だからこそ希望していた高校に入学できた。

伊勢崎高校 進学 Yさん（三中）

フロニティアには大変お世話になりました。最初の頃は100位以内に入れたらいいなぐらにしか思っていなかたけど、塾で勉強していくにつれ、30位以内には入りたいなという目標になりました。塾は夜遅いし、毎回あるテストもいつも落ちていたので「毎回行くのがちごくいやでした。塾の宿題が終わらなかたりしたときは学校に持っていくて10分休みや昼休み、授業が自習のときはその時間なんかも使っていました。私は休み時間は外で遊びたい派だったので友達に「外で遊び！」て誘われる度に塾の宿題とかテスト勉強しなきゃいけないからめんね！」と断るのがいやでした。でもおかげで3年生になると、1・2年生のときは落ちる回数が減ったので、全然うれしかったです。1・2年生のときは通常授業は10時15分まで、テスト期間だと10時45分まででした。でも3年生になると10時45分までが通常授業になり、さらには深夜特訓や授業がない日でも夕方特訓があったり…はつきり言って超地獄でした。でも希望していた高校に入学できたのもこの地獄があつたからだと思います。進学校に行けば「このくらいはなんて日常だろ」と思ってもこれを経験しておけば「楽勝だな」と感じることもあると思います。だから今はめをめかずくて大変だと思うけど「この先のことを考えるととても役に立つと思います。だからあきらめないで」といってます。私たちが絶対にこの高校に行きたいという気持ちを持っていれば「先生たちはその思いを受け取って絶対に合格させてくれます。くり返すようになってしまうけどとにかくあきらめないで」。自分を信じて頑張ってください。あと悔がないように毎日の勉強をしていくください。

先輩たちの声

2022

みんなの合格体験記

02

入試とは高校に入る権利を奪い合う戦い。勉強が好きも嫌いもない。1点でも多くとらなければ負ける。

伊勢崎高校 進学 Kくん（宮郷中）

まず皆さんは勉強は好きですか。ほとんどの人が好きではないと思うでしょう。まして塾にわざわざいって長時間勉強し好きな事をする時間が削られてしまうなんて、とても苦しいと思います。しかし、その長い時間が入試にとってとても重要なのです。まず入試とは何か、分かりますか。入試とは高校に入る権利をうつる戦いの様なものです。他の人よりも一点でも多く取らなければ高校に入る権利はもらえなくなり、つまり負けてしまうのです。玉で他の人よりも点でも多く取るためにどうすればいいかというと、勉強することが一番の近道です。そして皆さんにはフロンティア進学セミに入れて勉強しています。なので塾に入っているからには学力を上げなければ意味がないと思います。私がフロンティア進学セミに入った時の周りからの評判は、宿題が多くたりテストがめんどくなったりするなどのマイナスな評判の方が多かったのです。私もそう感じた時がありました。しかし入試を終えた今だからこそ言えることですが、毎日の授業、宿題、テストはしっかりとやった方が確実に学力をつけれると思います。また先生が言った事もしっかり聞いて、実行した方が良いと思います。こう感じたのは、入試の時に「ほかにいろを持っていけと先生に言われたので実際に持っていましたが、冷たくなりとても助かりませんでした。次に、私から皆さんへアドバイスをしたいと思います。私たちのアドバイスは何事に対しても、めげずにやることです。私は前期入試は落選しました。その時、気持ちがぐるぐると下がり、勉強に対するモチベーションもぐるぐると下がりました。でも気持ちを立て直し、後期入試に望み、合格でました。これは勉強のみに限らずスポーツにも言えます。最後にフロンティアに入っている皆さん、フロンティアの授業、テスト、宿題を真面目にやるのは結果は必ずあります。また長い道のりですが、入試まで頑張ってください。応援しています。

先輩たちの声

2022

みんなの合格体験記

03

再テストで先生たちの帰りを遅くしても大丈夫。質問攻めにして先生に超迷惑をかけてもいい。

伊勢崎高校 進学 Hくん（宮郷中）

1年生、2年生であれば勉強しているなくても3年生でめちゃくちゃがんばれば志望校に合格することはできると思います。そのためには塾の先生の話をよく聞くことです。そして言わ来たことしさかりやることです。宿題をきちんとやったり、期限内の提出物をよろこびもってやってください。再テストなどで先生の帰りをおいても大丈夫です。ただ再テストするよりもそのテストの内容をしっかりと理解したほうがいいです。先生には迷惑をかけかもしれないと思します。最終的に内容を理解することができればいいと思います。受験期の自分はめちゃくちゃストレスかたまっていて友達にすぐ悪口を言ったりできたり問題があたりました。やる気をなくしてモラダメだったってなっていました。受験期はとにかくポジティブに物事を考えたほうがいいです。わからない問題があるのは当たり前なのでそれは先生などにききましょう。自分のクラスは先生にちょうど迷惑をかけたと思います。最後の最後まで、自分は人間迷惑をかけたと思います。怒られた後の塾はとにかく二度と二度とやれました。機嫌が悪いときは頭が全く働かなかったりしていました。でも自分はヨロナフツキン以外では休んだことがなかったのでやる気はあったと思います。3年生からめちゃくちゃやる気がでてなう自習に行きました。そのおかげで頭がよくなれたんだなと思います。後輩達にはとにかく先生の言ったことをきいて苦手なことをやることが大切だと思います。フロンティアの先生方の実力は間違いないトドカラクラスの実力だと思います。だから自分を伊勢崎高校に合格させたことができたのだと思います。自分の努力ももちろんですが、勉強のやり方などを教えてくれたのは先生です。ヨロナフツキン頭が悪かった自分を二人左に頭をよこしてくれてフロンティアの先生方は本当に最強だと思います。本当に3年間長くみてくれてありがとうございました。

先輩たちの声

2022

みんなの合格体験記

04 伝説的な成績アップ。小テストの大切さを実感した。

伊勢崎高校 進学 匿名希望

私の塾での思い出は、小テストです。その理由は、小テストの一問一答をやったことで試験で問題が解けたからです。自分はほんの小テストなんて意味あるのか?と思っていましたが、小テストの大切さが分かりました。これから受験をする人は小テストとしっかりやった方がいいと思います。

入塾前 中1 2学期中間テスト

	国語	社会	数学	理科	英語	5計	技家	合計
得点	33	27	0	26	18	104	48	152
標準点	34	39	31	40	33	34	45	35
平均点	64.8	55.1	48.6	52.5	63.0	285.2	58.9	344.8
男女順位	117	106	131	99	114	116	80	114
全体順位	239	214	256	212	238	235	188	232



入塾2年後 中3 2学期期末テスト

	国語	社会	数学	理科	英語	5計	保体	音楽	美術	合計
得点	55	69	98	83	64	369	66	24	49	508
標準点	51	52	69	59	54	57	48	36	35	51
平均点	52.1	65.3	51.3	63.1	52.8	286.6	69.3	60.1	77.3	495.9
男女順位	54	68	1	22	45	35	80	115	117	61
全体順位	123	132	1	49	103	70	168	226	228	132

※ 成績表は本人の了解を得て掲載しています。

先輩たちの声

2022

みんなの合格体験記

05 よく先生に怒られたけど、怒られるのは自分を変えるチャンス。

伊勢崎高校 進学 Hくん（宮郷中）

私は、中學一年の冬休み頃大塾に通っていました。そこから三年へと進学するにあたって、なんとか塾の回数が増え…正直キツい時もありました。でも、三年の夏休みを越したあたりから、慣れてきました。なので、最初は、キツいと思いますが、折れずに頑張ってください。

あと私はよく先生に怒られました。授業中に話しかけたり、HWを忘れたり、それに怒られたのにまた同じ事をくり返す。どうしようもありません。自分でやたらこんなにもどうしようもないやつがいたら見放すと良いです。しかし先日、受験前日の最後まで、怒ってくれました。今までとても感謝しています。

受験シーズンに入ると本が「行」ない事は、やり残事をするからかもしれません。そんな時に、なるべく「行」ない事で着目してくださり。落ちたりとテレモニで泣いて、これまでたくさん勉強してきたからきっと大丈夫と思えてきたのです。

それから、いつも自分をいために怒られていました。怒られるのは、自分を変えるチャンスです。しかしチャンスをものにする行動力です。かくして、立派な人間になれたのです。

みんなの合格体験記

06

夏期講習では課題の多さに心が折れそうになっただけど、自分のために塾をやめずに頑張ろうと思った。

伊勢崎興陽高校 進学 Uさん（宮郷中）

塾への思い出は春期講習や夏期講習、冬期講習で友達と一緒に食事にお弁当、先生達に怒られた記憶がありますくらいです。特に夏期講習がつらかったです。思ひ出以上に課題が出来られ、3ヶ月や4ヶ月で折れそうになりました。休むのもよく、その分毎回宿題が出来なくてストレスがたりませんでした。ですが、自分のために塾をやめないと頑張ろうと思いました。私のクラスは毎日怒られていたような感じでした。宿題は出されない、宿題を忘れるのが毎日怒られました。何度も先生は「皆に高校受験が失敗してほしくないから」と言っていました。多く、半分以上の人気が「何が思っていたと思われる」先生の本音行動だなーだと思っていました。確かに先生の言っている事は正しいし、納得できますが、受験生にこの言葉を言うと余計にアレッティーガーナモードのいはれという部分もありました。でも、先生の言った事をちゃんとやれば合格できると思いました。入試当日、思って以上の緊張でした。特に面接は始まる前からドキドキしていましたが、始まつたら緊張せずに質問に答えられたのが良かったです。入試当日に色々な先生に大きな声で叱られたりすると好印象が残ります。塾の春期講習や夏期講習でやった事も忘れないように、何回も復習をすれば前期で合格できると思います。合格するまでは大変だと思いますが、後悔のないように入試当日まで頑張って下さい。

先輩たちの声

2022

みんなの合格体験記

07

受かって当然。そのプレッシャーは精神的につらかったけど、だからこそ気をゆるめず勉強を続けられた。

伊勢崎清明高校 進学 匿名希望

2年生の最後に塾に入ったのはいつもテストもたくさん落ちて何度も

再テストにならなければいけないからと2も彼に立ついたと思います。

定期テスト本番なのに塾の時間が長くなると眠くなるとヨモア、たけい

し、かく授業を受けたらすこい点数が上がりまして。だから眠くなる授業

はちゃんと開いて本番が点数につながると思います。

3年生になり受験に向けて本格的な授業が始まり、行きたくなったり

思った日もあり、たけいそれと乗りこなした後でいい結果が出せたと思います。

私が自指していた高校はとても高いけれども手が届いていた。だから友達や家族

に絶対負けられないし、と言っていた。そのプレッシャーから2も精神的に

つかれたりします。でもそのプレッシャーがあるからこそ気を抜くことで勉強を

続けられたんだと思います。思い出すと、これがたけい前期が受けた

のがたけいです。

約1年間ありかでうなづきました。

先輩たちの声

2022

みんなの合格体験記

08

成績が上がらない時期があったとしても、最後まであきらめないでやりきることで志望校に合格できる。

太田高校 進学 Kくん（三中）

私は中学3年間フロンティアに通っていました。私の中学1年生の時の初めの方の成績はあまりよくはありませんでした。そこから塾に通って少しづつ成績があがり、いきました。しかし成績はよくなる一方ではありませんでした。日々、とても下がっていました。時期や、なかなか思うように成績がのびない時期がありました。私にはそのような時期がたくさんありました。3年生になって塾で本格的に受験対策が始まると、私は本当に大変でした。特に部活動の練習が最後の大戦への追い込みで大変になたときは、塾と部活が両方あたるので大変でした。ほぼ毎回宿題が出て、テストがあり、それと部活動があり一番きつかったです。私は1、2年生の時はたくさんテストに落ちました。3年生になってしまいテスト免なし、毎回のテストに合格することで自分に知識が身についていることを実感することができたりました。3年生の後半になってくると、精神的にもきつくなってしまった。もうやめたいと感じることは何回もありました。でも最後まであきらめずにやりぬくことができました。私は勉強をしてるのに成績があがらないことがあります。しかし最後まであきらめないことが大変だと思います。最後まであきらめないでやりきることで、志望校に合格できると思います。

先輩たちの声

2022

みんなの合格体験記

09

3年生になるとほぼ毎日塾があり、授業時間も長く、极限まで追い込まれる。この地獄を乗り越えたことで今の自分がある。

太田高校 進学 Sくん（宮郷中）

僕は兄が2人いて、2人ともフロンティアへ通っていたので、宿題の量の半端なさは知っていて、それ相応の覚悟を持って、1年生から通い始めましたが、想像の100倍くらい辛く、答えを見なくなるときもありますが、その感情を抑え、3年間、自分と戦うことができ無事に志望校に受かることができました。これも、先生方のおかげです。フロンティアは宿題の多さで有名ですかね。授業時間の長さも半端じゃないです。3年生になるとほぼ毎日塾があり、土日は10時から17時半まで、平日は18時から22時45分まで、极限まで追い込まれます。この地獄の3年間を乗り越えたことで今の自分があると思っています。

後輩へのアドバイス

アドバイスは宿題をきちんとやってくることと、さぼらずに通うこと、テスト勉強をやることです。この3つのことは必ずやるべきです。先生に怒られるという理由でもいいのでとにかくやってください。最後には自分に返ります。努力は報われます。受験の時は必ず力印を持っていくことをオススメします。僕も実際に持っていましたが、とても役に立ちました。

最後に一言、先生の言ふことは聞きます。言ふことを聞かないなどとなるかは分かっていると思うので書きません。受験は自分との戦いです。

自分に負けないようにがんばってください

フロンティア進学ゼミ

先輩たちの声

2022

みんなの合格体験記

10

宿題が大変で、泣くことも多々あったけれど、部活も受験勉強も悔いなく全力でやり切った。

太田女子高校 進学 Fさん（宮郷中）

私は中学二年生の三学期の期末テスト対策の時期に入塾しました。部活動以外にクラブチームにも入っていたので、クラブチームを優先させて塾の授業をZOOMで見ていた時期もありました。また、数学が二ヶ得だったので角野先生が私のクラブチームの練習の時間がない時に補習をしてくれました。入塾してからにもかかわらず、私の部活動を応援してくれ、手厚くサポートをもらいました。ですが、部活とクラブで長時間練習した後に塾の宿題をするのはとても大変で泣くことも多々ありました。夏休みが始まり、もっと勉強に集中したいと思いつながらも、夏の総体のためにクラブチームの練習量を増やしました。そんなときに先生が「ぜひ全力で部活動を悔いなくやって下さい」と応援してくれ、おかげで最後の夏の総体では自分の目標を達成し、悔いなく部活動を引退することができました。夏期講習をきちんと受けられたのは半分だけでしたが、とにかく残りの授業を大切に受け、二ヶ得をつぶしていくことを意識しました。すると夏休み明けのテストで偏差値が上上がり、志望校の合格圏にも入れることができました。いよいよ入試の日が迫り、塾で自習をするようになりました。努力しきつりましたのに、最後の統一テストで過去最悪点を取りました。自分でもどうしていいか分からなくなってしまったが、峯岸先生が話を聞いてくれました。「テストの点より、原因を考えるのが大切。そこまで気にしないでいいよ。」とアドバイスをくれました。とたんに心が軽くなり、自分なりに原因も見つけられ、今まで以上に集中して勉強に取り組むことができました。そして入試本番ではテストの問題で塾のテストの問題が多く出題され、焦らず問題を聞くことができました。合格したときは本当に本当に嬉しかったです。一人では大変だった受験期間も家族が協力してくれ、フロンティアのみんなやたくさんのギャグでみんなを楽しませてくれ、精神面でも支えてくれた峯岸先生、数学が二ヶ得な私に、理解できるように夜遅くまで教えてくれた角野先生がいたから頑張ることができました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。私はフロンティアでみんなと一緒に勉強できて、とても充実した日々を送れたと思います。

フロンティアに入れて本当に幸せでした。お世話になりました。後輩のみなさんへ、フロンティアは本当にすばらしい塾です。先生を信じて努力することを怠らなければ必ず結果につながると思います。時間を大切に頑張って下さい。応援しています。

先輩たちの声

2022

みんなの合格体験記

11 宿題が多い方が、やらなければいけないと
思いやる気があるので、ありがたかった。

桐生高校 進学 Yさん（宮郷中）

私は中学2年生の春期講習からフロンティアにお世話になりました。前から宿題が多いと聞いていたので宿題の量にはあまり驚きませんでした。逆に私は宿題が出されるほうがやらなければいけないかと思ひ、やる気があるので少し大変だったけど、たくさん宿題を出してくれてありがとうございました。1年生の頃は30位くらいだったけど、2年生の頃は10位代になりました。3年生になると1桁もとることができるようになりました。塾の宿題も小テストと学校の課題をやるだけでも良い点数がとれました。3年生になり、平日は22時45分まで、土曜日は10時から17時半までと長かったです。家になると並んでしまうので塾があることでたくさん勉強できよかったです。3年生の夏期講習はほとんど毎日あって、あまり遊び暇がありませんでした。でも塾が嫌いではなかったので辛くはなく、夏休みはあるという間でした。一番大変だったのが各教科の小テストでした。再テストにはなりたくないかたの小テストの勉強はがんばりました。たくさん問題を解くうちに毎日の小テストがとても大事だと思いました。特によくテストにそのままできる理科や社会のテストは大事だと思いました。受験が近くなると精神的にも少し辛くなりました。この時は塾ではしっかり集中して取り組み、家ではテレビを見てリラックスしてメリハリをつけて取り組むことで精神的に楽になりました。そして、前期で合格することができました。これは峯岸先生と角野先生のおかけです。峯岸先生や角野先生の教え方はとても上手です。最初は聞くのが恥ずかしいかもしれません。でも、詳しく分かりやすく教えてくれるので分かるかい問題があつたら積極的に聞くと良いと思います。後輩のみなさん！宿題や小テストなど色々と大変だと思いますが、必ず自分のためになります。支那校を目指し、頑張ってください。

先輩たちの声

2022

みんなの合格体験記

12

受験期はマジでメンタルが崩壊する。受験は個人競技だけれど、励まし合う仲間は必要だ。

桐生高校 進学 Hくん（宮郷中）

受験期の前から塾の宿題をいつもやって課題などがたり、期限の日に終わらせることではなく、そんな課題をしがあったなあと思ふとくじいはやめにやつておくと、上ゆうがてきて自分のしたい勉強ができるます。冬休みくらいから塾の先生が自分たすよりつかれていて、がんばっていこうことに気づいたので自分も勉強をがんばるよことができた。受験期はマジでメンタルが崩壊します。正直にいうと、ほんとう死にたくなるくらいにならなくていいです。でも、そういうときは好きな曲をきいたり、好きな友達と話したりするのをオススメします。受験はみんななので「共感できる話など」をするのがんばりがわいります。でも私立単願の人や前期で受かる予人もだんだんでてきます。僕は後期まで生き残った人なので言っておきます。受験が後期だけになると受かった人たちは授業中はほぼしゃべっていました（自分のクラスでは）。マジでむかつきます。悪口を言ってしまうこともあります。だけど僕のクラスのそういう人たちは受験が残っていた人たちがいじりうことに気がつき、僕らの勉強しやすい環境をつくってくれました。感謝しかないです。受験が本当に近くないと、受験のあせりと卒業の悲しさが入り混じりメンタル崩壊しかけました。受験の前の日の学校で、朝はとても元気だったけれど、急に受験が明日にあると思い、テンションがひくじいになってしまっていた。ふつうはそういう人がいます。みんなこいつめんどくさいやつとか思うはずなのに、クラスのみんなはどうしたの？とか、今までがんばってきたのに努力を評してこないで意味ないよとかラックスが大事やがんばって！というたくさんの方の声をもう少し前を向き、受験中はまわりの音がきこえないくらい集中して受験打こなしてきました。僕は受験は個人競技だけれども、仲間は必要ないという感じに気がつきました。そして塾では先生はとても忙しい中僕たちのためにたくさんテストをしてくれたり、後に立ちそうなプリントをくれたりしてくれました。あんなに頭の悪かった僕をここまで成長させられるなんてとてもすごい人です。この2人の先生にしっかりとついていけば後輩のみなさんを合格までつれていくことができますので、2人の先生が引きはなされず、ついていくください。あと宿題タダすぎでヤバです。

先生を怒らせないでください。フロンティアの僕に教えてくれたたくさんの方には感謝しかないです。今までどうもありがとうございました。

先輩たちの声

2022

みんなの合格体験記

13

小テストを落ちないようにするだけでも学力はかなり伸び、ミスが減っていく。

群馬高専 進学 匿名希望

塾での思い出

僕は雑談がとても好きなので横の田君や後ろの○君、斜め後ろの中君とい
10分休みずっと勉強しながら言語していました。以外に自分も気が合って別
の中学校だったりしても仲良くなりました。だが、113人ほんに言ひしかけて
みると友達が見つかるかもしれません。(たぶん) 僕はまた新たな友達とがく雑
談したことが塾の思い出です。

後輩のみなさんへ

受験勉強は2年の終わりからスタートだと思いますが、そこまでに
高校を決めておければとても良いと思います。また、小テストを落ちないには必ず
るだけでも学力はかなり伸び、ミスが減っています。しかし、ここで
いってください。話は変わりますが、面接は緊張します。(もしかしたら、
テストよりも面接の方が緊張するかも) で、頭の中にあったことを書き込んで
います。(僕はふざけました) そのときの対処方法として、面接で話したりこころ
おがじめ書いておくと良いです。(頭に残りやすい) これは塾長のアドバイスですが、
その書いたことから、特に伝えたいことや大切なことをワードとして覚えておけ
ればさらに良いと思います。僕がみなさんに伝えうることはここまでです。
みなさん頑張って合格をつかんでください。僕は心の底から応援して
います。

先輩たちの声

2022

みんなの合格体験記

14

勉強はやればやるほど成績が伸び、楽しくなってくる。つまり、勉強はお金をかけずに楽しめる「コスパ最強の遊び」なのだ！

高崎高校 進学 森田竜治くん（宮郷中）

私はフロンティア進学セミには小学校6年生の終わりの「中学準備講座」から通っていました。フロンティアは主に学校の予習をしていました。私は予習することによって、周りとの差と優越感を得られると思います。フロンティアに通った日々もあり、という間にもう終わってしまう感じで今思っています。フロンティアに通ったことによって友達も増えたと思っています。自分の中学校だけではなく他の中学校の人達とも仲を深められたことはとても良い経験になりましたし、お互いに高め合い良い刺激をもらえたと思います。フロンティアの先生方が直導もあって私は学年で上位で獲得続けてこれたと思います。先生方には感謝しかありません。フロンティアで「学んだ勉強法や暗記法を活用して高校に行くても、さらなる学力アップを目指して頑張っていきたいです。

後輩のみんなは、1年生でも、2年生でも、気を抜かずにつきの時期から真剣に勉強に取り組んでいい下さい。特に今の3学期の期末テスト後に勉強することは、覚えが悪いと思うので、復習をしっかりやって下さい。勉強は、やればやるほど成績が伸び、楽しくなってくると思います。つまり、勉強というものは、お金とあまりかけずに楽しめる「コスパ最強の遊び」なのです。なので、今から努力をしていいです。

最後に、3年間という、長期間面倒をみてくれた峯岸先生、角野先生、その他先生方本当にありがとうございました。

先輩たちの声

2022

みんなの合格体験記

15

3年間フロンティアに通って、成績を維持させたおかげで、高校から推薦をもらうことができた。

高崎商業高校 進学 Yくん（宮郷中）

中学生最後の夏休み1年生、2年生とはちがって遊びことができなかったと
ほぼ毎日塾があり、おどろいたのをあはえていました。そして
夏休みに入る前に配られた各教科の東アツを見たときは
心が折れそうになりましたがこれ以上しないと合格
できないのかと危機感を感じました。でも、友達と
はげまし会って長いようで短かった夏休みとのリズム
を二つができます。しかし、夏休みから少ししつこ気が
かるみいつもやる小テストでは落ちる日が多くなってしまった
しました。そして、先生からこのまじめ落ちるぞと言われ
いうふうな話をされたことを今までよくおぼえています。
それからは気を入れなおすと小テストも落ちないようにな
日々の勉強をより真剣に取り組みました。
そして約3年間フロンティアに行って勉強し、成績を維持
させたおかげで高校から推薦をもらえたことがで
きた時は本当にうれしかったです。そして前期を
受ける高校をきちんと決め前期合格ができ
るよう最後の長期間の休みの冬休みは
最後のラストスパートをかけ合格の二字が
もうえるようにがんばりました。そして受験
当日は不思議ときんとうではなくおちついて受けられ
ました。そこで合格することができました。

先輩たちの声

2022

みんなの合格体験記

16 入試過去問演習の時間で、苦手な数学も過去問全部解けるようになつた。

農大二高校 進学 Tさん（三中）

私は、中学1年のときから7月にテイアに合格までの間は、入って最初は、学習内容が簡単で、小テストを受けていましたが、学年になると少しひどく内容が難しくなり、テストには落ちて、授業が終わってまた残って再テストに落ちるようになりました。3年生には、たとえ本格的に入試に向けての授業が始まつた夏休み。ほぼ毎日、1日中塾で休む間も問題があり、4ヶ月の時間でひたすら1日1日で続きました。みんなが中学最後の夏休みを楽しんでいた中、私は、1日中塾で、しっかりと日々の学びをしました。しかし、私は夏休みのときに休みをまだ持てていなかったので、友達と仲良く街を散歩したりしました。入試近くになると、自習の時間が増えて、入試の過去問を自分で時間通り解きました。私は数学が特に苦手で、聞いて問題を解説されていくうちに理解できました。問題は、先生に質問しました。先生は、何でこの答えはいいんだ？と思いついた問題も、理解でき、丁寧に三三三がなければ、過去問の問題全部解けます！ました。塾に通う二ヶ月で早く合格したと見て、正直他の塾も合格しました。でも、この塾に通っていたから、今の自分の成績がわかるし、本命の高校に受けられたと思っていました。今、これを読んでいる後輩の方々へ人気、本格的に入試に向けての授業が始まる前くらいで利用しています。これから問題の量が増えるし、勉強する二ヶ月は嫌になります。しかし、それはせん。早くは、たとえば、少し勉強から離れて、気晴らしに自分の好きなことをしてみたり、いいと買ってみたり、遊び込みなども大事です！追い込みはめでたす！追い込みはめでたす！精神的に早くは少し、体調も崩さず逆に悪影響にならず、しっかりとできます。少しの気晴らしや音楽をかけて、1日終わっていました。だから大変なので時間は決めておいてください！！！と感じます。頑張りは成績を伸ばす時期だ！と感じます。自分に合った高校を見つけて、自分の行きたい高校に行きましょう！自分を信じて頑張ってください！

先輩たちの声

2022

みんなの合格体験記

17

志望校がなかなか決まらなかつたけど、塾の進路指導のおかげで自分自身が本当に行きたいと思える高校に進学できた。

本庄東高校 進学 Jさん（宮郷中）

私は中学校2年生の秋ごろ70点台で入塾しました。その頃は、定期テストでまとめて点数も順位も取れず、親に毎日、怒られるような状態でした。しかし、テスト勉強でも何から勉強すれば“良”のかなど、分からず毎回点数が下がりました。そのため、70点台で入塾し、小テストや授業を受けることで点数をあげり、順位が下がるよりも上を覚えてます。あの時は、本当に驚きました。自分の場合、点数が上がりだしたと見てても、それがどれ位かが分からなくて、大変でした。あのクラスは、学年トップなどもいませんでした。“自分で”位置づけられていました。しかし、先生方が忙しい中、補習を行ってくれたため、不安な気持ちが和らいでました。（笑）

毎時間の小テストは、非常に苦痛でしかありませんでした（笑）。でもこの小テストをしていくのが好きです：定期テストも、入試も得意で取る=いいで“ます”と見ていました。しかし物語と見つけました！そして、岸先生の欠點キャラクター、とても面白かったです。いつも見つけていたので、今度は他の時間帯で、これまで充実した時と違うキャラクターでした。そして3年生の進路の諸々が進路指導室で県内の好学校に進学するという目標を持っていましたが、岸先生が行っているところを見ていたのです。私が“本当に行きたい”と見た時、岸先生が、自分にある高校を推介会してくれました。私はどの高校の魅力に惹かれ、行きたい！と見つかりました。どの高校は私立だと見て、吹奏楽部で9月に引退する私にとって、入試まであまり月数がありませんでした（涙）。でも先生方が一生懸命、指導してくれたり、第一希望の高校に合格する事ができました！最後に岸先生へ。厳しいと感じたあの言葉が今では、私が始めたことを角びました。2年間と3ヶ月の間、本当にありがとうございました。

先輩たちの声

2022

みんなの合格体験記

18

LETS PLUS を受講して、資料から考える力や意見を書く力が身につき、視野が広がり、問題への対応力がとても上がった。

前橋高校 進学 吉住 快晟くん（宮郷中）

始めに峯岸先生、角野先生、3年間ありがとうございました。
先生達のおかげで私は前橋高校に合格することができました。
フロンティア進学セミの日々は私にとってとても充実していました。
よく宿題が多い、拘束力が強いと言う人も多いですが、私にとっては
面倒見のいい先生と丁寧でわかりやすい教え方でとても心地のいい
塾でした。フロンティアでは塾内テストのベスト5が紙に貼り出され、
自分が「塾に入るとともに自信になったし、塾に入りたい」という気持ちが
勉強へのモチベーションにもつなっていました。そんな中、自分にとって大きか
ったと思うのはレッツプラスだと思います。レッツプラスを受講して、自分に
は資料から考える力、自分の意見を書く力などと身につけることができ、
また、さまざまな問題に触れ、考えることで自分の視野が広がり、
問題への対応力がとても上がり、総合問題を解く力につながり、
前期合格ができたと感じています。

後輩のみなさんへ

入試には評定もあた方がいいと思います。塾で勉強するからいいが、
学校の授業を適当にしないでください。学校の授業も全力でこなし、いい
評定をとてください。進学校を目指す人は5教科全てを安定して、
高得点をとれるようにするといいと思います。自分ははやいうちから漢検、
英検などの検定を取得しました。3年生になってから、113回の検定を取るの
は大変なので、中学1年のころから、たくさんチャレンジするのもいいと思います。
努力は裏切りません。これからも頑張ってください。

先輩たちの声

2022

みんなの合格体験記

19

苦しくて塾を辞めたけれど、もう一度この塾で頑張りたいと思い再入塾。努力して想像以上の成績を取ることができた。

前橋高校 進学 Nくん（三中）

私はこの塾で多くのことを学びました。特に私は「努力」について学べたと思います。私は小学生と中学1年生の約3か月間この塾に通い、その後塾を辞めました。中学2年生の冬、もう一度この塾で頑張りたいと思い、再入塾しました。最初は前と同じように苦しい日々が続きました。しかし一度定期テストに向け、全力で取り組んでみることにしました。すると自分が想像した以上の得点順位をとることができ、初めて「努力し結果を出す」という経験をしました。3年生となっこじており、その努力が求められるようになり、とても大変でしたが、塾の仲間と切磋琢磨し、自分を高めることができました。私は塾の先生方のおかげで志望校に合格することができました。塾で出る宿題や毎回やる小テストは簡単に続けられるものではありません。しかし、それを乗り越えれば力を身につけることができると思います。合格し、一番感じたことは今までやってきたことに無駄はなかったということです。これから受験に向かって取り組むみなさんには、このこと忘れずに苦しいことも乗り越えていってほしいです。そして、受験当日に自信を持ち、試験を受けられるように努力を積み重ねていってほしいです。

先輩たちの声

2022

みんなの合格体験記

20

中2の夏に入塾して以来、定期テストや模試での得点力が着実に向上していって、前期入試で合格することができた。

前橋商業高校 進学 匿名希望

私は2年生の夏季講習に入りました。この時の定期テストは300点で、511点でした。夏季講習では週に3回あります。当時は私が3回と週に3回、1回4時間半でいいのはとてもつらかったです。それが通ってから5回で、小学校時代、通常授業では3時間半のところが、私が卓上には2回まででした。定期テストの点数は入塾から324点、350点となり、3年生の最後のテストでは392点となりました。伸びにびっくりしました。

週に3日の土曜日が時間半でした。私がいつもつける夏季講習、冬季講習は日曜日以外は毎日4時間半です。これが結構大変で、模試では今まで280点台前後でしたが、340点を越えて上げることになりました。このまま前期が終わる前に、前期で合格することができました。合格した後はあまり実感のないまませんべいをかみながら日を終りました。しかし、いつかはYUでもうれしくなります。最後に後輩へ、今は塾に通って113点の私がつけていたから、1ヶ月で10点以上も伸びたのが何よりも嬉しいです。自分の行った1ヶ月間の努力が実ったんだなと感じました。最後は後輩へ、自分を信じてください。

先輩たちの声

2022

みんなの合格体験記

21

苦しかったけど、振り返ってみると夏休みで大きく成績が成長したし、メンタルも強くなった。

前橋女子高校 進学 Kさん（三中）

私は中学準備講座からフロンティアに通い始めました。授業前の小テストや定期テスト前の対策授業にしっかりと取り組むことが大切だと思います。小テストは事前に勉強して真剣に取り組めば大きな学力がつくと思います。小テストで身につけたことは必ず試験に役に立ちます。私は小テストのおかげで良い成績をとりつづけることができました。だから、日々の小テストをコツコツと積み重ねていくことが大切だと思います。定期テスト前の対策授業ではすごく細かいところまで教えてくれます。そして、定期テストの勉強をしっかりとしたければ、受験前にはせることなく、少し復習すれば覚えたことがすぐに思い出せるようになります。私は部活の夏の最後の大会が8月まで続いていたので、夏期講習におくれていくことが多かったのです。受けられなかた授業は動画でみることができたのでありがとうございました。中3の夏休みは部活と塾の両立てで苦しかったですが、振り返ってみると夏休みで大きく学力が成長したし、メンタルも強くなれたと思います。勉強していくとつらい事や苦しい事がたくさんあると思います。しかし、勉強は努力すればするほど結果が出ます。なので、小テストでコツコツと努力を積み重ねれば必ず力になります。フロンティアは宿題が多くて大変ですが、最後まであきらめずに頑張ってください。

先輩たちの声

2022

みんなの合格体験記

22

毎月の統一テストは入試の問題と似ていって、間違ったところを理解して、解き直しをするだけで、全然違ってくる。

前橋南高校 進学 Iさん（宮郷中）

私はこの入試でフロンティアを選んで良かったと思いました。

塾に入れた時は課題も多いし、夜遅くまで授業がある、と面倒くさいと思いました。

でも今になつて毎回の授業70%点や、課題70%点をつけてたり、1人1人に合った指導をしていきる先生は、自分たちより大変で、合格してほしいという気持ちが強がって感じました。

感じました。私は勉強に嫌気がさして塾を休みがちになつてしましました。

そんな時も先生は見放さず、話し合いをして一緒に頑張ろうと言ってくれました。

このお陰で合格できたと感じています。これから本格的な受験シーズンになると、

受験日や受験時間、課題が増えてとても大変になると感じます。

先生や、家族に支えられることを忘れないに頑張ってください。

入試において役に立ったことは、3年生の統一テストと小テストです。

統一テストは入試の問題と似ていて間違えたところを理解してもう一度解き直す

するたびに全然違ってくると感じます。特に大切なのは小テストだと思いました。

私は社会が苦手で、こので毎回社会のテストを覚えるのが大変でした。

年表テストはとても複雑だったのでちゃんと勉強して良かったと思っています。

試験のライムが鳴るまで気を抜かず、今までフロンティアで学んだことを

詰めにして頑張ってください。応援しています。

先輩たちの声

2022

fフロンティア進学ゼミ